

Le Brésil parvient à réduire le déficit commerciale



Brasilia, 12 février, (RHC-PL).-Le Brésil est parvenu au terme de la première semaine de février à réduire le déficit commercial par rapport à celui enregistré dans la même période de 2015.

Le Secrétariat brésilien du commerce extérieur a confirmé que dans cette période les exportations ont atteint presque 15 milliards de dollars. Les importations ont pour leur part été de 12 milliards 765 millions de dollars.

L'augmentation des exportations découle principalement de la croissance des ventes de sucre non raffiné, d'or, de bois, d'aluminium, de cuir, entre autres produits.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/83985-le-bresil-parvient-a-reduire-le-deficit-commercial>



Radio Habana Cuba